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La Présidente : Mireille DEBAILLEUX 

La Vice-Présidente & Organisation des marches à l’extérieur (à la 1/2 ou à la journée) : Pascale CADET 

Le Secrétaire ; Le correspondante FF Vélo et FF randonnée : Erick STICH 

La Secrétaire Adjointe : Yvonne SAUVIAT 

Le Trésorier : Jacques KOSEK 

Manifestation ponctuelle : Mauricette POISSONNIER  

L’animateurs de la marche nordique : François BARBIER 

Organisations diverses : Mireille HACHE, Claude LECLERE, Daniel DEBAILLEUX  

Excusé :  Jean FLAMANT Marc DELCUSE 

Invitées :  Philippe KELLNER : Maire de Verneuil en Halatte 

Hervé BOUCHU : le président du CODERANDO de l’Oise  

Cornelis VAN RIJSWIJK : le président du CODEP de l’Oise  

Milan. HRMO : association rouler pour aider 

Effectif 2022/2023 :130 Personnes  Quorum AGE : 2/3 = 87  Quorum AG : 1 /4=33 

57 personnes présentes 55 pouvoirs soit 107 personnes présentes ou représenter 

Le Quorum est atteint la présidente ouvre :  

Assemblé Générale Exceptionnelle à 19h30 

✓ Modification des statuts 
➢ La présidente donne la parole au secrétaire ; Erick reprend les statuts article par articles  

(l’assemblée peut suivre sur des documents papier) les modifications sont soumises au vote  
Contre : 0  Abstention : 0  Pour : Unanimité 
Les modifications sont approuvées  
 

Assemblé Générale Ordinaire à 20h00 
✓ Compte rendu moral de la saison 2022 / 2023 par Mireille. DEBAILLEUX, présidente  

Bonjour à tous, je vais commencer par mon compte-rendu moral  
Merci à Monsieur Philippe KELLNER Maire de Verneuil en Halatte, aux adjoints, aux conseillers 
municipaux de Verneuil en Halatte, Messieurs les Présidents ou représentants d'associations de 
Verneuil, les membres du Comité Directeur et adhérents du club. 
 
Evolutions de nos effectifs  
2021 : 121 adhérents 18 cyclos (route-vtt) et 103 marcheurs 
2022 : 132 adhérents 19 cyclos (route-vtt) et 113 marcheurs 
2023 : 130 adhérents 16 cyclos (route-vtt) et 114 marcheurs 
65 sont des habitants de VERNEUIL 
78 ferritines (dont 3 en cyclos et 75 en marche) 
Le nombre est stable 
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M.BOUCHU — Président du CDRP60 étant à nos côtes ce soir, pourra vous parler Plus 
précisément sur les effectifs et formations. 
Le 20 Avril 2023, nous avons signé Ia charte de la laïcité. 

Suite à l'arrive de notre nouveau secrétaire M. Erick STICH, vous avez dû voir Ia nouvelle 
plaquette de notre programme, Erick a refait la refonte totale de celui-ci. 

Nos organisations 
En ce qui concerne le bilan de la saison route/vtt randonnée Pédestre/Sorties Découvertes et 
Marche Nordique, Jacques KOSEK — Pascale CADET — Mauricette POISSONNIER — Marc 
DELOUSE ou François BARBIER Feront leur compte-rendu annuel. 

Nos sorties 
Le séjour en AUVERGNE à St SAUVES du 17 au 23/09/2023 — environ 20 personnes— 
La croisière PRAGUE  
Et plusieurs sorties découvertes pas Pascale CADET. 

Nous avons également participé au Forum des associations qui a eu lieu le 10/09/2023 
Nous avons également participé à VITAL SPORT organise par DECATLON les 09 et 10/09/2023 
Nous participerons comme chaque armée au Téléthon. 

Notre rando annuelle qui a eu lieu le 01/10/2023 : 406 participants (155 l'année dernière) ; 74 
route ;98 vtt et 234 marcheurs  
17 clubs de I'OISE représentés :146 Féminines :5 filles de moins de 18 ans et 6 garçons de moins 
de 18 ans. 

Entre-parenthèses je remercie la Mairie de VERNEUIL EN HALATTE M. PHILIPPE KELLNER pour 
les Coupes rapportées par Mme PASCALE CADET qui est adjointe au Maire et qui est 
responsable au sein de notre club des sorties découvertes et qui participer aussi à l'organisation 
de notre Rando. 

Réunions du comité Directeur Nous avons 4 réunions dans l'année 
Le 05/01/2023 — le 02/03/2023 - le 01/06/2023 et le 07/09/2023 

Les élections : 4 sortants — Mireille DEBAILLEUX —Mauricette POISSONNIER — Jean FLAMENT 
et François BARBIER. Jean ne se représente pas. Mauricette, Mireille et François se représentent. 
Merci à Jean pour son dévouement depuis 15 ans. II y a de place dans le bureau, nous sommes 
prêts à accueillir de nouvelles personnes. 
Elles seront les bienvenus. 

Projets et activités 2024 
Mauricette vous parlera de ses sorties marche 
Une sortie extérieure hors département — cyclo — marche 
Une sortie à BRUXELLES avec le Marche de Noel soit le 09/12/2023 ; un séjour en Touraine et 
une sortie sur le DANUBE 
Notre RANDO Annuelle aura lieu le 06 Octobre 2024 
Mme Pascale CADET vous parlera de ses futures sorties découvertes.  
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Quelque date à retenir 
Nos prochaines réunions  
04/01/2024 —07/03/2024 - 06/06/2024 — 05/09/2024— AG 18/10/2024 

Le trail de VERNEUIL aura lieu le dimanche 26 Mai 2024 

L'Assemblée Générale du CODEP 60 CYCLOTOURISME aura lieu le 12/11/2023 a BAILLEVAL 

La journée des dirigeants du CDRP60 aura lieu le samedi 04 novembre 2023 à BEAUVAIS. L'AG 
du CRDP60, Nous n'avons pas encore de date. 

Je remercie M. Philippe KELLNER, Maire de VERNEUIL EN HALATTE qui nous fait confiance et suit 
nos actions de très près, pour l'aide financière chaque année renouvelée, merci aux adjoints et 
conseillers de la municipalité de VERNEUIL, merci aux services techniques de la commune, pour 
le prêt et la mise en place de matériel d'expo, de barrières etc.... 

Je voudrais également remercier, les membres du Bureau, pour leur bénévolat. Je remercie 
également certains membres du Club, voisins et autres personnes qui ne font pas partie du 
bureau mais qui nous aident pour notre Rando annuelle. 

Je souhaite à tous et a toutes une bonne et heureuse année 2024 et surtout une bonne sante 
 

✓ Bilan financier 2022/2023 par J KOSEK, trésorier 
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✓ Bilan prévisionnel 2022/2023 par J KOSEK, trésorier 
 

 
✓ Votes :  compte rendu moral  bilan financier budget prévisionnel 

➢ Contre : 0  Abstention : 0  Pour : Unanimité 
 

✓ Activités de la saison route et vtt par : 
➢ J KOSEK 

Les sorties sont en petit groupe de ~3 personnes selon les envies Jeudi et le Dimanche 
Sur les 16 Cyclos nous avons maintenant 3 femmes 
Luce à participer à la « Semaine Fédérale » qui rassemble 6000 cyclos 

✓ Activités de la saison marche par : 
➢ M. POISSONNIER (Marche randonnée) 

La sortie du Jeudi matin ce fait maintenant en 2 groupes (1 plus lent) 
Le séjour de Prague en Mai Complet mais avec des extérieures 
St Sauves il y 20 personnes d’inscrites 
St Valery en Caux n’a rassemblé que 8 personnes 
Les projets : 
Bruxelles il y a déjà 10 personnes d’inscrites 
Séjour en Touraine il manque encore du monde, les inscriptions sont urgentes 
Voyage sur le Danube il y a un bon groupe d’inscrit  
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➢ P. CADET (Marche découverte) 

En 2023 il y a eu 91 participants aux diverses sorties 

Forêt de Hez + Musée de la Brosse 

Abbaye de St jean au bois  

Chiry-Ourscamp + Abbaye 

Donjon du Vez + Foret de l’Automne 

Projet 2024 : 

Compiègne+ Clairière de l’Armistice 

Lachelle + Rando à Choisy au Bac 

Raray 

Fête de l'Osier et de la Vannerie Française - Reilly (60240) 

Maysel : un village périurbain picard du Creillois et de la vallée du Thérain 

➢ M. BARBIER (Marche nordique) 

Toutes les sorties du Jeudi et Samedi ont été assuré  

Alain qui est diplômé FFRandonnée participe à l’encadrement du groupe  

 

✓ Renouvellement du Comité Directeur 

➢ 4 sortants : Mireille. DEBAILLEUX ; J. FLAMENT ; M. POISSONNIER ; F. BARBIER 

Mauricette, Mireille et François se représentent 

➢ Appel à candidature dans la salle (plus 8 sièges non pourvu) 

Gerald STICH se présente 
Vote de l’assemblée : Contre : 0  Abstention : 0  Pour : Unanimité  
Toutes les candidatures sont acceptées 

✓ Présentation de ASSOCIATION ROULER POUR AIDER 

➢ Parole à Mylan HRMO :  
En 2023 avec 2 autres étudiants ils ont fait une rando vélo caritative pour l’hôpital NECKER. Ils ont 
roulé 900 km et ont récolté 33 000 € versés directement sur le compte spécial de l’hôpital, des cyclos 
de Verneuil sont allée à leurs rencontre et ont roulé avec eux sur la fin du parcours 

Pour 2024 : Ils envisagent un Tour de France avec 2700 km dont 7 cols à faire en 16 étapes à raison 
de ~170 km par jour   
L’association est toujours à la recherche de sponsors 
Départ le 11 Juillet et arrivée le 28 Juillet à l’hôpital NECKER 
Une cagnotte en ligne sera mise en place sur les réseaux sociaux à partir de d’Avril 
La dernière étape de 70 km sera de Verneuil-en-Halatte à l’hôpital NECKER le club est invité à les 
accompagner durant ce trajet  
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✓ Parole aux invites 

➢ Philippe KELLNER : Maire de Verneuil en Halatte 

M. le maire excuse M. FULVIO LUZI (délégué à la vie Associative et sportive) 

Félicitation tous les présents rares sont les associations ayant autant de présent à leur AG 

La Subvention devrait perdurer ainsi que l’aide technique de la ville 

La participation du club au Trail au Forum et au manifestation de la commune est apprécié par la 

commune 

Projet de travaux sur 3 ans de l’aménagement de la voie Verte  

Félicitation au Projet de l’association « ASSOCIATION ROULER POUR AIDER » 

➢ Hervé BOUCHU : le président du CODERANDO de l’Oise  

20 Personnes au Comité départemental 10 sièges sont vacant 

Le Comité est à la recherche de Baliseur 

Le calendrier des formations n’est pas encore paru, 50 % des couts de la formation sont prisent en 

charge par le comité départemental et 25% par le comité régional 

En 2024 il y aura 2 Assemblées Générales une en Février l’autre en Octobre 

 

➢ Cornelis VAN RIJSWIJK : le président du CODEP de l’Oise  

6 Personnes au Comité départemental 15 sièges sont vacant 

Le nombre de Cyclo est en baisse régulière et la moyenne d’Age augmente 

 
En toute fin la Présidente a pris la parole pour remercier une personne licenciée au club depuis 1993 et 
membre du comité Directeur depuis 1997 
Au nom de tous elle lui a offert des fleurs et des places pour les spectacles à la Manekine de Pont-Ste -
Maxence pour la remercier, sous les applaudissements de l’assemblée 

A suivi un apéritif dinatoire servi par les bénévoles de l’association 


